



12. November 2014

Postulat

von Urs Fehr (SVP)
und Kathrin Widmer (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er das gesamte Kochareal in Altstetten dem Meistbietenden verkaufen kann.

Begründung:

Die finanzielle Situation der Stadt ist mehr als angespannt. Langfristig besteht ausserdem die Gefahr einer Steuererhöhung. Es ist daher nicht einzusehen, wieso sich der Stadtrat nicht um zusätzliche Einnahmen sorgt. Aus dem Kochareal könnte man einen guten Profit herausholen, was schliesslich allen Steuerzahlern zugute käme